

Itopie

Lausanne

informatique libre éthique durable citoyenne

Itopie Lausanne a été fondée en décembre 2022 afin de militer pour une informatique plus libre, éthique, durable et citoyenne!

Plus spécifiquement, nous cherchons à:

- promouvoir les **logiciels libres**;
- **prolonger la durée de vie** des appareils numériques;
- freiner la **numérisation inutile et non durable**;
- rendre les usager·ère·s de l'informatique plus **autonomes et responsables**;
- **lutter contre la surveillance de masse**.

Nos locaux se trouvent à l'UNIL (Anthropole).

Contact

contact@itopie-lausanne.ch

www.itopie-lausanne.ch

021 512 13 37

-> www.itopie-lausanne.ch
rubrique « Bénévolat »

- technicien rép'
- soutien comptable
- soutien administratif
- administrateur sys
- développeur site web éco-conçus



Recherchons **bénévoles**

- Vous **adhérez à nos valeurs** ?
- Vous souhaitez **apprendre à réparer et prolonger** la durée de vie d'ordinateurs ?
- Vous souhaitez **vous former au logiciel libre et la Culture libre** ?
- **Apprendre à lutter** contre la surveillance de masse ?
- Évoluer dans une **structure autogérée** ?